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Protokoll 
der 59. Generalversammlung des Einwohnervereins Oberarth 
Freitag, 1. April 2005, Restaurant Schöntal 

Tagesordnung: 19.00 Uhr Imbiss 
20.00 Uhr Beginn der GV 

Traktanden: 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Appell (Präsenzliste) 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung 
5. Kassenbericht, Budget 
6. Revisorenbericht 
7. Festsetzung des Jahresbeitrages 
8. Jahresbericht des Präsidenten 
9. Wahlen 
10. Anträge 
11. Verschiedenes 

1. Begrüssung: 
Wisel Kenel heisst alle herzlich Willkommen und dankt für das zahlreiche Erscheinen. 
Herzlichen Dank auch an das Wirtepaar und das Team für das feine Essen. 

Besondere Gäste:       - Margrith Betschart-Schuler (Gemeinderätin) 
- Klara Mazotta (Verkehrsverein Arth) 
- Fredy Gwerder (Verkehrsverein Arth) 

 

- Urs und Silvia Brunner (Verkehrsverein Goldau) 
- Lisbeth Brändli (Fahnengotte) 
- Melanie Betschart (Presse) 

Alle Gäste werden mit Applaus begrüsst. 

Entschuldigt: - Werner Geiger (Verkehrsverein Rigi) 
- Margrit und Edy Wullschleger 
- Kurt und Lisbeth Wipfli 
- Kari Betschart 
- Röbi Mettler 
- Farn. Schelbert 
- Fam. Bieri 

Totenehrung: Wir gedenken unseren Toten, dazu stehen alle auf. Dies sind: 
- Ueli Bieri - Marie Schmidig 
- Benedict Camenisch - Anna Beeler 
- Albert Kraft 

2. Wahl der Stimmenzähler: 
Wisel Kenel schlägt vor: - Aldo Imhof - Bruno Wacker 
Diese werden mit Applaus gewählt. 

3. Appell (Präsenzliste): 
Anwesende:     stimmberechtigt: 85 absolutes Mehr: 43 
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4. Protokoll der letzten Generalversammlung: 
Das Protokoll liegt auf den Tischen auf. Es wurde durch den Vorstand genehmigt und wird nicht verlesen. 
Herzlichen Dank an Renata Truttmann. Das Protokoll wird durch Applaus genehmigt. 

5. Kassabericht: 
Die Rechnung liegt ebenfalls auf und konnte von jedem eingesehen werden. Sandra Truttmann gibt dazu 
noch ein paar Erklärungen ab. 
Die Vereinsrechnung weist per 31. Dezember 2004 einen Vermögenszuwachs von Fr. 218.90 auf, somit 
beträgt das Vereinsvermögen per Ende 2004 Fr. 11'968.85. Sandra Truttmann dankt den Vereinsmitgliedern 
für die einbezahlten Vereinsbeiträge und speziell auch den Oberarther Firmen für die grosszügigen 
Spenden. Der grosszügige Sponsoring-Beitrag der Firma Schmidlin AG für den Oberarther-Kilbiapéro wird 
mit Applaus verdankt. 

Wisel Kenel dankt Sandra Truttmann ganz herzlich für die geleistete Arbeit. Der Bericht wird mit Applaus 
verdankt. 

6. Revisorenbericht: 
Margrit Bürgi teilt mit, dass die beiden Revisorinnen (Margrit Bürgi und Rita Curiger) die Rechnung geprüft 
haben. Alles ist sauber und korrekt geführt. Alle Belege sind vorhanden. Sie empfehlen die Rechnung zur 
Annahme. 
Die Rechnung wird einstimmig angenommen. 

7. Festsetzen des Jahresbeitrages: 
Der Jahresbeitrag von Fr. 20.— soll weiterhin bleiben. 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

8. Jahresbericht des Präsidenten: 
Wisei Kenel verliest den Jahresbericht. 
Im letzten Vereinsjahr wurden einige Vorstandssitzungen, Kommissionssitzungen und verschiedene 
Besprechungen abgehalten. 

Der Apéro an der Oberarther-Kilbi, gesponsert von Margrith und Edy Wullschleger, war wiederum ein Erfolg. 
Ein Dank auch an die Pfarrherren Burri und Heiniger sowie dem Kirchenchor Arth für die Gestaltung des 
Gottesdienstes. 

Bei der Organisation des Gigathlons (Etappenort in der Gemeinde Arth) hat Urs Heiniger, als Vertreter des 
Einwohnervereins Oberarth, sehr viel mitgeholfen. 

Die Verkehrsvereine Arth und Walchwil haben erneut eine Bettagswanderung organisiert. Einige Mitglieder 
des EVO haben wiederum mitgeholfen. 

Die Schliessung der Post Oberarth, eigentlich ein trauriges Thema, wurde mit einem Abschiedsfest bis spät 
in die Nacht gefeiert. Die ganze Bevölkerung ist Chabi Rickenbach für die geleisteten Dienste dankbar. 

Ein Treffen, organisiert durch den Verkehrsverein Arth zusammen mit dem Verkehrsverein Walchwil und dem 
Einwohnerverein Oberarth war eine gute Gelegenheit für Diskussionen und um Meinungen auszutauschen. 
Ein geselliger Anlass trotz des Fussmarsches zur Via Silva Hütte und zurück. 

Ein Benutzerreglement für den Spielplatz in Oberarth wurde durch die Gemeinde Arth aufgestellt, dies mit 
der Hoffnung auf eine Beruhigung der Lärmbelästigungen. 

Vorstandsmitglied, Urs Horat, hat die Anpassungen der Ortseingangstafeln neu gestaltet und neue Verträge 
mit den Wirten und Firmen abgeschlossen. Ein herzliches Dankeschön geht an Anni Pfyl und Bürgi Nigg für 
die Pflege der Blumen. Neu werden Anni Pfyl (Bergstrasse), Marianne Kuster (Gotthardstrasse von Goldau) 
und Evi Hunziker (Gotthardstrasse von Arth) die Blumenpflege übernehmen, herzlichen Dank. 

Die neue Dorffahne wurde durch Alfred Schuler und Peter Föhn gesponsort. Herzlichen Dank den beiden 
Sponsoren. Immer wieder musste die alte Fahne geflickt werden. Dies hat jeweils Marie Schuler gemacht. 
Herzlichen Dank dafür. 
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Der EVO gratuliert Martin Annen und seinem Bob-Team für die tollen Leistungen in dieser Saison. Auch wird 
Silvia Haab für die zahlreichen Siege an Bergläufen gratuliert. Der EVO wünscht weiterhin viel Erfolg. 

Ein herzliches Dankeschön spricht Wisel Kenel den Vorstandsmitgliedern aus, die trotz beruflichen 
Belastungen sich Zeit für den Verein nehmen. 

Urs Horat dankt Wisel Kenel ganz herzlich für die Verlesung des Jahresberichtes und seine Arbeit, die er 
während des ganzen Jahres geleistet hat. Der Bericht wird mit Applaus genehmigt. 

9. Wahlen: 
Austritt aus dem Vereinsvorstand: - Renata Truttmann-Baumann 
Neu in den Vorstand wird vorgeschlagen: - Manuela Zihlmann 
Es sind keine weiteren Vorschläge, somit wird Manuela Zihlmann für 1 Jahr einstimmig gewählt. 

Weiter stehen zur Wahl: 
für 1 Jahr:    - Urs Horat, Vizepräsident 
für 2 Jahre:  - Sandra Truttmann-Merz 

- Urs Heiniger 
- Rita Curiger, Revisorin 

Alle werden mit Applaus gewählt. 

für 2 Jahre:   - Wisel Kenel, Präsident 
Wisel Kenel wird ebenfalls mit Applaus gewählt. 

10. Anträge: 
Es sind keine Anträge eingegangen. 

11. Verschiedenes: 
Urs Heiniger informiert die Anwesenden über den geplanten Radweg, welcher ab Frühjahr 2005 durch 
unsere Gemeinde (via Arth nach Goldau - Schutt) führen wird. 

Die Vorbereitungen für die Bergsturzgedenkfeier im Jahre 2006 sind im Gange. Urs Heiniger, Vertreter des 
EVO in der Gemeinde Arth für den Bereich Tourismus, orientiert die Anwesenden über die geplanten 
Projekte. 

Wisel Kenel weist die Anwesenden darauf hin, dass es den Vorstandsmitgliedern nicht immer möglich ist, 
eine Fahnendelegation für Beerdigungen zu finden. Mitglieder, die bereit sind, mit der Fahne den EVO zu 
vertreten können sich beim Vorstand melden. 

Wortmeldungen: 

Reto Wacker, Gemeindefeuerwehr, möchte bei dieser Gelegenheit der ganzen Bevölkerung von Oberarth für 
das Entgegenkommen während den Einführungstagen für neue Feuerwehrleute (10 - 12. März 2005) 
danken. 

Margrith Betschart überbringt Grüsse des Gemeinderates Arth und dankt an dieser Stelle dem EVO für die 
stets gute Zusammenarbeit. Sie weist auf das neue Benutzerreglement auf dem Spielplatz in Oberarth hin 
und hofft, dass dies zu einer Beruhigung führen wird. 

Der Präsident, Wisel Kenel, schliesst die Sitzung und dankt für die Anwesenheit. Er wünscht allen einen 
gemütlichen Abend und begrüsst das Trio Schuler-Tschupp, die für die musikalische Unterhaltung sorgen. 

Ende der GV: 20.45 Uhr 

Die Aktuarin: 

Renata Truttmann-Baumann 


